

まっど・まっど

令和3年度
深溝小ホームページ通信
3年4月14日(水)
No.8

たくさんのお本にふれる

深溝小学校の図書室にはいろいろな本があります。本日は朝方の雨の影響もあり、昨日同様、朝の時間帯に外で遊ぶ子どもはいませんでした。そのかわりに教室で読書をする子供が多くいました。6年間の学校生活の中で、たくさんのお素敵なお本を読んでもほしいと思います。



→本日の図書室利用学年は4年生でした。たくさんのお子が図書室に訪れていました。

ちよっとくわしく見てみると

3年生の理科の授業では植物や生き物についての学習をしています。虫眼鏡とノートを手を持ち、校庭で植物や生き物を観察する姿が見られました。普段、何気なく見ている植物や生き物も虫眼鏡でちよっとくわしく見てみると、いろいろな発見があります。みんな一生懸命に観察、スケッチを行っていました。



→虫眼鏡を使って校庭にある植物を観察したり、スケッチしたりしていました。

—教師のひとりごと8「疲れをためないように」—

入学式、始業式から1週間が経過します。通常通りの授業も始まりました。疲れがたまりやすい時期です。体調管理には気を付けて生活していきたいものです。